



Ministerio
de Relaciones
Exteriores

Colonia 1206, 1er piso - Montevideo, Uruguay
Tel: (+598) 2902 2312 / E-mail: prensa@mrree.gub.uy

Montevideo, 19 de octubre de 2021

COMUNICADO DE PRENSA N. ° 208/21

Presentaciones en Asunción de la Orquesta Nacional Juvenil del SODRE

La Orquesta Nacional Juvenil del SODRE (OJN) se presentó en la capital paraguaya en el marco del Bicentenario del ingreso y asilo de nuestro Prócer José Gervasio Artigas al Paraguay (1820-2020).

Las presentaciones, promovidas por la Embajada de Uruguay en Paraguay, contaron con la participación y valorado acompañamiento del señor Presidente del Consejo Directivo del SODRE, Mag. Martín Inthamoussú; así como de los señores Consejero Claudio Aguilar, Director de Comunicación y Marketing, Horacio Urrutia, y Asistente Diego Silveira, de esa institución.

Escuela Artigas en el Solar de Artigas

Se realizó una presentación y actividad de intercambio cultural, en horario de clase, con fines didácticos en el turno de la mañana con alumnos del centro educativo, coordinada por el cuerpo docente y dirección de la OJN. Esta institución es la única escuela pública del país que funciona fuera del territorio nacional con docentes de la ANEP, ubicada en el mismo predio donde el General Artigas pasó sus últimos cinco años de su vida. Es un lugar de un valor histórico y simbólico único. Tener la oportunidad de tocar en este sitio emblemático fue altamente valorado por todos los compatriotas visitantes.

Ministerio de Relaciones Exteriores

Se desarrolló en horas de la tarde en el vestíbulo principal del Palacio Benigno López, sede de la Cancillería local, con la presentación de contenidos del programa *Identidad*, personalizados para la ocasión a través del concierto: *Artigas, un concierto en agradecimiento al Paraguay*. El repertorio incluyó, una versión de una composición musical del Maestro José Asunción Flores, padre de la guarania, género musical distintivo del Paraguay, con uso mayoritario del idioma guaraní en sus letras. El gesto de amistad de ejecutar esta interpretación del reconocido creador paraguayo fue muy apreciado por las autoridades locales.



Ministerio
**de Relaciones
Exteriores**

Se trató de dos eventos simbólicos de reconocimiento al Pueblo Paraguayo por el gesto de humanidad que permitió al Prócer de los Orientales asilo y protección hasta el último de sus días en esta noble tierra, que marca para siempre una fraterna relación de amistad.

Dirección de Prensa

Ministerio de Relaciones Exteriores

**Acceda a este material de la sección Comunicados de la página web de Cancillería o directamente a través del link del portal, www.gub.uy/ministerio-relaciones-exteriores/*